
040228 九州男さんMT 

【参加】 

北海道・長谷川さん／東北・井田／神奈川・佐藤さん／愛知・宇高さん／愛知・わたなべさん／京都・久

保さん／北九州・村上さん／熊本・諸熊さん／宮崎・中里さん／この世界の片隅にさん／九州男さん 

【時間】 

22:00～23：15 

 

●九州男さん 

候補者発表がまだだが、3/2 代表と話してくる。 

GW前に 11ブロックをひと回りしたい。関東→四国→九州そこから全国へ 

１ブロック 3日、木金土 日月火（土日が 1回は入る）水曜は移動みたいなイメージ。 

ポス活や街宣絡めても OK。夜は選対会議進めたい。 

GW以降は、戦略的にその場所その場所で、関係団体に呼びかけして回りたい。 

選挙期間中はどのように回っていくかなどのスケジュールを整理するチーム、 

おしゃべり会みたいなものを発信するチーム、 

政策ビラの提案やデザインなどの制作チーム。 

 

大島九州男 HP みてほしい、民主党的な視点で出してるので確認してほしい。れいわ向けにどう変えてい

けばよいか、判断してほしい。政策ビラの提案やデザインなども早急にやらねば。 

（大島九州男オリジナルのキャッチや内容、分野ごとにわけてチラシつくる）。 

 

●長谷川さん・北海道 

今の九州男さんの HP、更新されてないですね。 

 

●もろくまさん・熊本 

フォームを作る？ 

 

●佐藤さん・神奈川 

スケジュール感がないのでゴタゴタするのでは。 

 

●九州男さん 

基本的に早いに越したことはないが、チラシ関係は GW明けから配りたい。 

4月には印刷に。 

GW明けにもポスティングできれば。 

3月中に内容を練りあげたい。 

3/15までにキャッチや内容をなげてほしい。 

塾教育、柔道整復師、動物愛護（福祉）、マンガ（オタクなどの層に響く何か） 



 

●宇高さん・愛知 

やはた愛さんがオタク自称してたので、そこから聞けないか、彼女からアイディア出てこないかな？愛さん

が仰ってたのは、アニメに関わる人々の労働環境・賃金が良くない。昔は、韓国・中国に下請け出してたが、

最近はそういった技術も取られている。 

 

●井田・福島 

アニメに関して、ゲームなども関連するのでそうした層の人も取り込める気がする。 

 

●九州男さん 

本部が OKなら打ち出せるので、良いアイディアがあれば要望とおすチャンスだと思う。 

下手したられいわのマニフェストにもなるかもしれない。 

 

では、京都の久保さん、どうですか？ 

 

●久保さん・京都 

ゆるくつながってやっています、ロスジェネ勝手連です。 

京都からは、例えば保護猫活動されている方、獣医の方もいて、その関連の政策も考えられたらいいなと

思う。 

 

●村上さん・北九州 

党のマニフェストはいつできる？ 

 

●九州男さん 

2日に聞いてくる。党と、九州男オリジナルの２段のイメージになるので、党が早くしてもらえれば。 

 

●この世界の片隅にさん 

改憲発議されるのでは、とハラハラしている。 

身近な人は全然知らない人が多い。 

国民があまり関心ない間にさらっとやられてしまうのでは。 

自民党の HPに書いてある。 

本丸は緊急事態条項やられると、街宣など私たちの活動もできなくなる気がして懸念している。 

まわりに説明しようとしても、「もういいよ」となってしまう。 

例えばマンガの力、ぼうごなつこさんなど、子どもでも分かるような形・チラシを党が作ってくれたらいい

なと思う。 

 

●九州男さん 



そういったことをまとめてご提案頂けると助かります。 

 

●長谷川さん・北海道 

国民投票法、投票の分母が決まって無くて過半数となっている。 

何割以上の投票率が必要だという事を提案していってほしい。 

 

●九州男さん 

ぼくらも野党の時に提案していたが、与党が無視している。 

最低投票率を定めるべきだと思っている、そういうのも提案してほしい。 

 

●わたなべさん・名古屋 

名古屋の動物愛護推進えんをやってるので、動物関係の仕事してるので、そういう話もしていけたらと思

っています。 

 

●九州男さん 

れいわとして訴えて欲しい事もぜひあげてください。 

たとえばいろんな政党の政策って、それぞれの団体ってあがってきた要望を政策にしている。 

れいわの場合は、本来ならボラから上がってきた声をまとめて出していく。 

個人でバラバラに出してもなかなか本部でまとめる機能がない。 

私としては、ここ（九州男選対）で全国から頂いたものをれいわマニフェストに載せていきたい。 

九州男オリジナルはオリジナルで使うが、それ以外はれいわに入れていきたい。 

普通は政調というのがあって、上がってきた意見をそれなりにブラッシュアップして、公約などにも盛り込

んで載せていってるが、れいわにはそれをやる人がいない。それが出来るまでは、誰かがそれをやらないと

いけない。 

大石さんが政調会長になってるけど、１人で出来るわけがない。裁判もあるのに。彼女も一生懸命でいっぱ

いいっぱい、政調などなかなかできないので、こちらでまとめて渡してあげないと無理だと思う。大島選対

でそれをやっていきたい。憲法だとか、教育だとか、各分野ごとにどんどんやっていけば逆に進んでいくと

思う。 

 

併せてお願いがあるのは、まずはブロック、さらには４７都道府県でのボランティアネットワークを作りたい。 

 

●井田・福島 

東北も宮城や山形・秋田などのメンバーも居たほうが良いですよね。 

 

●九州男さん 

ぜひぜひ。八戸、仙台は支援団体がある。ぜひ他県もお願いしたい。 

 



●村上さん・北九州 

れいわは政調役の人がいないと仰ったが、まわりの政治学者など政策がつくれるひとたちはいないのか？ 

 

●九州男さん 

いないこともないが、なかなかそこまでやれていないと見て取れる。 

いまブレーンと党本部がやり取りしているとは思うが時間がかかりすぎる。 

代表もみんな忙しすぎて、でも最終的には代表が GO 出さないと進まないので、分業にして整理していか

ないといけないと思う。 

 

●井田・福島 

九州男さんご自身が必ず載せたいものはありますか？ 

 

☆業界団体別に、たとえば学習塾業界向け→教育費控除、野球などの備品なども確定申告時にできるよ

うにしたい。インクルーシブルも。 

☆中小企業向けに、交際費８００万までになっているが私がやってきたことですが、第３者補償もあるが現

実的に実行されていないので、ちゃんとやりたい。 

☆動物福祉、もどういう形で打ち出していくか、少し業界から離れてるので提案いただけるとありがたい。 

→九州男さんがノートに挙げる 

 

●長谷川さん・北海道 

国民健康保険料も高いのに、病院かかったときに安くならないなど、将来の不安ってそういうところから

始まってる。病気にかかることに安心が持てない。そのへんの安心を持てるようにしたい。 

介護保険も、全然取られるだけ取られて、使えずに終わっていく人も多いと思う。 

 

●九州男さん 

社会保障全般をどのように変えていくか？ 

中小零細の社会保障政策も現職時、いってたが、それが今も国民民主党にのこっていて、それがわりと支

持があると思う。れいわに言ったが、前回はそれが表には出てこない。これは私がやりたい事でもあるので、

ぜひれいわも中小企業の経営者などにも訴えていきたい。 

 

●佐藤さん・神奈川 

ボクも建設業なんで、BtoB で考えた時、大きいところが暴力的に感じる事がある。大企業と下請けの中小、

という形ですが、昔はもっと中小を大事にしてたと思う。いつからか使い捨ての色が濃くなってきている。

中小企業に光を当てるものが打ち出せないか、具体的なものが訴えられないか。 

 

●九州男さん 

中小企業保護法みたいな理念で、社会保険料を国が免除・補助するなど、それって正社員化にもつなが



るとおもう。第三者補償の廃止、下請けをいじめるな防止法みたいなもの、などいろんなところに波及する

政策でもあった。 

インボイスも追いやられているところもある。 

これまで言ったような事も、中小の救済策としてパッケージとして訴えるのは必要。下請けの皆さんの立

場に立った政策。あとは内部留保を吐き出して下請けを守るような、より具体的な政策を打ち出していき

たい、一緒に考えましょう。 

それこそ、ロスジェネとしてどうですか？久保さん？ 

 

●久保さん・京都 

今思いつかないが、ボクのまわりはカメラマン、ライターさんなどフリーランスの方の意見も多いので聞い

てみて、声を聞いてみたい。 

 

●九州男さん 

ぜひお願いします。 

 

もう３月になるので政策を作っていくこと、 

イベント（人集め）的な事、 

それをどのように広げて繋げていくか、 

 

大日程として 

３月～GWまではボラの１１ブロック挨拶回り、 

GW以降のイベント日程を決めたい。 

GW 以降は日程に沿って、人が集まればイベント開催、その流れで選挙期間、主要な場所をまわって、そ

れらのスケジュールを４月中に決めておきたい。 

 

それで、７月の投票日まで。 

選対 LINE参加の方には、力を発揮していただきたい。 

最後、良い選挙ができたと言えたらいい。 

 

●この世界の片隅にさん 

具体的なイメージができないので、レクチャーしてもらいたいなーと。 

 

●九州男さん 

いろいろやり取り、ボラとのキャッチボールでイメージしていってほしい。 

最初の選挙であれば当然イメージは持てないと思う。皆さんの新しい感覚でやってみてほしい。斬新な知

恵で、私の古いアカではなく(笑) れいわに知恵を。 

ぜひキャッチボールしましょう。 



 

●長谷川さん・北海道 

立民・石川さんが北海道でるが遠慮はあるか？ 

 

●九州男さん 

ぜんぜんないですよ。 

ここだけのはなし、２人区は出さないのでは、と思う。 

３人区で出すのは福岡とあともうひとつくらいかな？断定はできないが。 

 

●井田・福島 

3/5白河これますか？ 

 

●九州男さん 

調整中。 

 

●長谷川さん・北海道 

ポスターいつ頃？ 

 

●村上さん・北九州 

ポスターは維新のたくさん作ってるところ知ってますのでぜひ。 

参院の比例ポスターを全国に貼らなきゃいけないので、証紙をはって、大島さんのポスターを貼っていかな

きゃなので、参院選前にポスター貼れるところを確保しておきたい。今のうちに人を集めることも大事で

す。 

 

●井田・福島 

九州男さんのポスターと、党のポスターは、どういう比率で貼る？ 

 

●九州男さん 

そこはこちらからどうしてくれ、とは言いづらい。 

選対なので、これまでは自己紹介なども多かったが、選挙までさらに細かい話になっていくと思う。 


